

NEWSPAPER

Sambut Natal 2023, Sinterklas Satgas Yonif 115/ML Bagikan Hadiah kepada Anak - anak Papua

Achmad Sarjono - NEWSPAPER.CO.ID

Dec 25, 2023 - 14:39



PUNCAK JAYA - Dalam menyambut Hari Raya Natal Tahun 2023, Sinterklas Satgas Yonif 115/ML membagikan berbagai macam hadiah kepada anak-anak Kampung Wuyuneri dan Kampung Kulirik Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (24/12/2023).

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Moh Amri Djuddah mengatakan bahwa, kegiatan Sinterklas membagikan hadiah kepada anak-anak Papua ini dilakukan dalam rangka menyambut Natal Tahun 2023, serta memberikan kebahagiaan kepada masyarakat. Sehingga kehadiran TNI benar-benar dirasakan manfaatnya dan semakin dicintai oleh masyarakat. Hal tersebut juga merupakan upaya Satgas Yonif 115/ML untuk menumbuhkan sikap toleransi antar umat beragama, demi mewujudkan situasi wilayah yang aman dan damai di tanah Papua.

" Kami bersama dengan anggota Pos lainnya datang ke Kampung Wuyuneri dengan membagikan bingkisan kado dalam rangka menyambut Natal Tahun 2023. Masyarakat sangat gembira atas kedatangan Kami, terlebih lagi anak-anak, karena menerima hadiah yang diberikan oleh personel Pos yang berpakaian Sinterklas." ucap Danpos.

Di tempat yang berbeda, personel Satgas Yonif 115/ML dari Pos Pruleme dan Pintu Angin juga berbagi kebahagiaan dengan masyarakat Kampung Kulirik dengan membagikan hadiah Natal berupa pakaian layak pakai kepada jemaat Gereja Injili Di Indonesia (GIDI) Kampung Kulirik, Distrik Mulia, usai melaksanakan ibadah Minggu bersama.

Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait yang menyerahkan hadiah tersebut menyampaikan, " Dengan datangnya Natal ini kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat yang selama ini sudah menjalin hubungan baik dengan anggota Satgas Yonif 115/ML. Kami berharap saudara-saudara kami yang masih berkekurangan dapat terbantu dengan adanya bantuan yang kami berikan ini. Semoga perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dapat dilaksanakan dengan suasana damai dan bahagia oleh masyarakat Papua, khususnya di wilayah Kabupaten Puncak Jaya." ujarnya.

Bapak Mekiles Murib, selaku pendeta GIDI Kampung Kulirik mengucapkan terimakasih atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 115/ML dalam menyambut hari Natal dan Tahun Baru 2024.

" Kami masyarakat Kampung Kulirik sangat berterimakasih atas hadiah yang diberikan oleh personel dari Satgas Yonif 115/ML. Dengan pemberian pakaian ini, masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan penuh kebahagiaan. Semoga Tuhan selalu memberkati dan melindungi bapak - bapak TNI yang sedang bertugas." ucapnya. (*)